

Oyem/Religion/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/Après plus de cinq mois de fermeture pour cause de travaux

Culte inaugural au foyer protestant réhabilité

G.M
Oyem/Gabon

AU terme de cinq mois de travaux de réfection effectués par une petite entreprise locale, le foyer protestant d'Oyem a rouvert ses portes, il y a quelques jours, à l'occasion d'un culte inaugural dirigé par le pasteur Basile Nguema Allogo. Une œuvre de l'ancien de l'assemblée, Pr Daniel Ona Ondo, et qui permet aujourd'hui aux fidèles de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) de retrouver le sourire, après avoir été sevrés de cet édifice pendant plusieurs mois, à la suite d'un violent orage ayant soufflé le 31 mars 2017 dans la ville, et qui arraché la toiture du temple. Peu après la liturgie, le président de la région synodale du Woleu-Ntem, le pasteur Placide Nkoum Obame a décliné le déroulé de la cérémonie en trois phases : la projection du film du jour de la destruction du temple, l'étape de la remise des clés par le



Photo : Gérard Minko

La joie des fidèles, notamment de l'UCFEEG, de retrouver enfin leur lieu de prière.



Photo : Gérard Minko

Daniel Ona Ondo a dit avoir pris en charge les travaux de tout cœur...

bienfaiteur, Pr Daniel Ona Ondo et la série des allocutions. Parmi les orateurs, le secrétaire général de l'EEG, Basile Nguema Allogo, le président de la région synodale du Woleu-Ntem, le pasteur Placide Nkoum Obame, qui ont tous rendu un hommage à l'ancien Premier ministre. Lui qui, de par sa volonté en tant que serviteur de Dieu, a tenu à poser cet acte à la gloire de Dieu, pour le bien de la communauté.



Photo : Gérard Minko

... les travaux de réhabilitation du temple, redevenu opérationnel.

Quant au vice-président du conseil presbytéral, César Auguste Oniane Edou, il a exprimé la reconnaissance de toute l'Eglise en offrant symboliquement à M. Ona Ondo une Bible, lui signifiant ainsi que "tout passe, mais la Parole demeure". Intervenant à son tour, ce dernier s'est d'abord plié à un devoir de mémoire pour rappeler à l'assistance les serviteurs de Dieu décédés ayant œuvré dans le temple. Ona Ondo a ensuite dit avoir posé cet acte de tout

cœur, pour conforter sa foi. Il a enfin remercié tous ceux qui auront contribué de près ou de loin à la réalisation de cette œuvre. Le temple protestant a, en effet, connu une véritable cure de jouvence : réfection totale de la toiture et du plafond, crépissage des murs, pose de peinture... Les fidèles, singulièrement de l'Union chrétienne des femmes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCFEEG), n'ont pas caché leur joie devant cette offrande.

Bitam/Journées culturelles de l'association Mingassang

La fête fut belle !

SSB
Bitam/Gabon

DÉBUTÉES quelques jours plus tôt, les journées culturelles de l'association Mingassang se sont achevées dernièrement à Bitam, à la grande satisfaction des organisateurs et de nombreux participants. Elles avaient commencé par une messe d'action de grâce au temple catholique de la paroisse Sacré-Cœur, sis au quartier Mimbang, en présence des responsables de ladite association, dont Désiré Meba Me Fama et Dagoberth Essono Nguema, respectivement président et vice-président. Les festivités se sont poursuivies, le lendemain, par le dépôt d'une gerbe de fleurs au mausolée d'un membre de la famille, Faustin Fils Fama Fama, décédé il y a 11 ans. Dans l'après-midi, l'équipe de football de Mingassang a livré un match amical contre celle de Meyo-Kyè. Rencontre qui s'est achevée sur un score d'un but partout. Place devait par la suite être faite au tournoi de songo, au concours d'art culinaire réservé exclusivement aux mets traditionnels. Une occasion



Photo : SSB

Le président de l'association, Désiré Meba Me Fama (casquette), remettant le trophée de vainqueur au meilleur joueur du songo.



Photo : SSB

Séance de dégustation des mets du terroir par le jury.

mise à profit par de nombreuses dames, qui ont dû rivaliser d'ingéniosité pour présenter au jury des recettes dont elles détenaient le secret. Et, pour la boucle des journées culturelles 2017, les organisateurs ont distribué des récompenses à une soixantaine de jeunes, tous membres de l'association Mingassang, ayant réussi au Certificat d'études primaires (Cep), au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et au Bac. La fin de la manifestation s'est faite dans l'apothéose, ainsi que l'ont reconnu Désiré Meba Me Fama et ses collègues, dont l'action aura permis aux habitants des quar-



Photo : SSB

Les fournitures scolaires remises aux élèves

tiers environnants de communier ensemble, des semaines durant, autour d'activités fédératrices. L'association Mingassang, rappelle-t-on en effet, est un mouvement qui regroupe les populations des quartiers Mimbang, Ngakeigne et Messang, dans la commune de Bitam. Elle œuvre, depuis plus de 30 ans, au renforcement de la solidarité entre les ressortissants de ces trois quartiers qui ont en commun une équipe de football dénommée Mingassang FC. Soulignons enfin que le président de cette association, Désiré Meba Me Fama, est aussi le président de la Fédération gabonaise de songo'o.